

# *Maradona favorable al Mundial con 48 equipos*

---



Roma, 10 oct (PL) El exfutbolista argentino Diego Armando Maradona se declaró hoy a favor de un eventual Mundial con 48 selecciones, como sugirió días atrás el nuevo presidente de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA), Gianni Infantino.

En la última eliminatoria se enfrentaron Cristiano Ronaldo y Zlatan Ibrahimovic y es injusto para la gente no poder ver a uno de los dos luego en el Mundial, ¿por qué algunos impiden que haya cambios?, se preguntó.

Maradona, quien fue muy crítico con las gestiones de los anteriores líderes del fútbol mundial: el brasileño Joao Havelange y el suizo Joseph Blatter, pidió eficiencia a la nueva directiva del organismo.

Hay dirigentes que jamás tocaron un balón y se creían fuertes. Si yo ingreso a la FIFA lo haría para ser eficiente, caso contrario me voy a casa, añadió.

Horas antes de jugar en el Partido de la Paz, previsto el miércoles en el estadio Olímpico de Roma por iniciativa del papa Francisco, el ex crack suramericano confesó que su compatriota le hizo retomar su fe.

Yo me había alejado de la iglesia católica, pero el Papa me hizo volver. Estoy siempre a su disposición, agregó sobre el partido, cuya recaudación será para las víctimas del terremoto de Amatrice, Centro Italia, en agosto pasado

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/108244-maradona-favorable-al-mundial-con-48-equipos>



**Radio Habana Cuba**